

BAB III

DESKRIPSI OBJEK PENELITIAN

A. Profil Film *Aku Kau dan KUA*



Gambar 3.1 Cover Film *Aku Kau dan KUA*.³⁸

Judul Film	: <i>Aku Kau dan KUA</i>
Genre Film	: Komedi
Durasi	: 105 menit
Tanggal Rilis	: 11 September 2014
Negara	: Indonesia

³⁸ Michael Alfian, “Aku Kau & Kua (2014)”, dalam http://www.impawards.com/intl/indonesia/2014/aku_kau_and_kua.html, diakses pada 11 Maret 2019, pukul 23.00 WIB.

Bahasa	: Indonesia
Sutradara	: Monty Tiwa
Produser	: Chand Parwez Servia & Fiaz Servia
Perusahaan Produser	: PT. Kharisma Starvision Plus

B. Sinopsis Film *Aku Kau dan KUA*

Pernikahan Fira harus hancur berantakan setelah dia mengetahui bahwa calon suaminya yang bernama Lando (Eza Gionino) ternyata tukang selingkuh. Kesal dengan hal tersebut, Fira memutuskan untuk membatalkan pernikahan dan melarikan diri dari acara. Setelah kejadian itu, Fira mengurung diri dari pergaulan dan jarang keluar rumah. Bahkan teman-temannya mengira bahwa dia pergi keluar negeri.

Uci (Eriska Rein) berusaha mengembalikan semangat Fira melalui dukungan yang ia berikan agar dia mencoba *ta'aruf* dengan Deon. Akan tetapi, Fira ragu untuk melakukannya karena sudah terbiasa berpacaran dengan seorang laki-laki. Mengetahui hal tersebut, seluruh sahabat Fira yang lain juga ikut mendukungnya, yaitu Rico (Adipati Dolken), Mona (Karina Nadila), dan Pepi (Babe Cabiita), sehingga terjadi proses *ta'aruf* antara Deon dan Fira. Melihat hal tersebut, Rico menjadi terinspirasi untuk mengajak pacarnya yang bernama Aida (Bianca Liza) menikah. Namun, untuk mewujudkan niatnya tidaklah mudah, karena Aida telah dijodohkan oleh orang tuanya.

Sementara itu, Jerry (Fandy Christian) memutuskan hubungannya dengan Mona. Alasannya, yaitu karena Mona tidak mau diajak berpacaran

dengan melakukan hal-hal romantis dan justru mendesak Jerry untuk menikahinya. Akan tetapi, Jerry belum siap dan memilih mengakhiri hubungannya dengan Mona. Setelah kejadian tersebut, Mona memutuskan untuk berhijab dengan tujuan agar mendapatkan jodoh yang baik.

Ketika mengikuti *workshop* kepribadian, Mona justru sibuk mencari laki-laki yang cocok dijadikan pasangan hidupnya. Dia berhasil mendekati laki-laki yang menjadi pembicara dalam acara tersebut, yaitu bernama Emil. Akan tetapi, Uci mencegah Fira agar tidak mendekati kak Emil, karena beliau sudah beristri, namun Mona tidak peduli dan tetap nekat, bahkan siap menjadi istri kedua beliau.

Rico juga mulai tertarik kepada Uci. Lalu, Rico mengajak Uci untuk menikah. Akan tetapi, Uci tidak langsung menerima ajakan tersebut, karena masih mempertimbangkan beberapa hal yang berkaitan dengan masa lalunya dan keinginannya untuk mengejar beasiswa S2 di Jerman. Setelah beberapa tahun kemudian, akhirnya Rico dan Uci menikah di kantor KUA dengan disaksikan oleh keluarga serta sahabat-sahabatnya. Saat itu, Fira dan Deon sudah memiliki seorang bayi, Pepi akan menikah, dan Mona juga akan menikah dengan laki-laki yang dulu ditemuinya dalam acara *workshop* kepribadian.

C. Tim Produksi Film *Aku Kau dan KUA*

Tabel 3.1

No	Jabatan	Nama
1	Sutradara	Monty Tiwa
2	Produser	Chand Parwez Servia Fiaz Servia
3	Produser Eksekutif	Mithu Nisar Reza Servia Riza
4	KO Produser	Sumarsono
5	Perancang Produksi	Monty Tiwa Sumarsono
6	Produser Lini	D D. Putranto Ika Muliana Dimas Projosujadi
7	Penulis Skenario	Cassandra Massardi
8	Penata Kamera	Rollie Markiano
9	Penata Artistik	Al Kautsar E J
10	Penata Suara	M Ikhsan Sungkar Khikmawan Santosa
11	Perekam Suara	Adimolana Mahmud
12	Penata Busana	Aldie Harra
13	Penata Rias	Rinie May
14	Pelaku Seleksi Peran	Moviesta Talent Management
15	Penyunting Gambar	Oliver Sitompul Angga Evron
16	Penata Musik	Ganden Bramanto

D. Profil Sutradara Film *Aku Kau dan KUA*



Gambar 3.2 Monty Tiwa, Sutradara Film *Aku Kau dan KUA*.³⁹

Monty Tiwa merupakan sutradara ternama tanah air. Beliau adalah laki-laki berdarah Sangir, Sulawesi Utara yang lahir di Jakarta pada 28 Agustus 1976 dari pasangan almarhumah ibu Ligia Seba dan MDJ Tiwa. Selain menjadi sutradara, beliau juga dikenal sebagai pembuat film, penulis skenario film, dan pencipta lagu.

Beliau menempuh pendidikan dasar di SD ORA et LABORA dan melanjutkan pendidikan sekolah menengah pertama di SMP ORA et LABORA. Sekolah ORA et LABORA merupakan Yayasan Pendidikan Kristen yang berlokasi di Jalan Panglima Polim I blok N nomor 1, Jakarta Selatan. Usai lulus SMP, Monty Tiwa melanjutkan sekolah menengah atas

³⁹ Munady Widjaya, "Monty Tiwa Bangga Campur Takut Ketika Garap 'Pohon Terkenal', dalam <https://kumparan.com/@kumparanhits/monty-tiwa-bangga-campur-takut-ketika-garap-pohon-terkenal-1553225548698018174>, diakses pada 11 Maret 2019, pukul 23.10 WIB.

di SMA Negeri 6 Jakarta, lalu menempuh pendidikan tinggi di Universitas Kansas USA.

Perihal karir, beliau pernah bekerja di TransTV pada tahun 2002-2003 sebagai *Creative Writer*, 2003-2004 di RCTI sebagai *Head Section Creative*, dan pada tahun 2004-2005 di MNC Grup (RCTI, TPI, GLOBAL) sebagai *Creative Director*. Saat ini, beliau bekerja sebagai sutradara dan penulis lepas, serta memproduksi film-film lokal dengan bergabung di rumah produksi Moviesta Pictures.

Adapun beberapa film karya beliau, yaitu *Aku Kau dan KUA* (2014), beliau sebagai sutradara, film *Raksasa dari Jogja* (2016), beliau sebagai sutradara dan penulis, film *Sabtu Bersama Bapak* (2016), beliau sebagai sutradara dan penulis, film *Shy Shy Cat* (2016), beliau sebagai sutradara dan penulis, film *Jadi Apa?* (2017), beliau sebagai sutradara bersama Soleh Solihun, film *Rompis The Movie* (2018), beliau sebagai sutradara, dan film *Pocong The Origin* (2019), beliau sebagai sutradara, penulis, dan ide cerita, dan lain sebagainya.



Beliau pernah memperoleh beberapa penghargaan atas karyanya, yaitu Piala Vidia FFI 2005 sebagai Skenario Terbaik (Film Cerita Lepas) untuk *Juli di Bulan Juni*, penghargaan Penata Sunting Terbaik Piala Vidia FFI 2006 untuk *Ujang Pantry 2*, dan penghargaan Penulis Skenario Cerita

Asli Terbaik Piala Citra di FFI 2006 untuk Denias, *Senandung di Atas Awan*.⁴⁰



E. Aktor Film *Aku Kau dan KUA*



1. Aktor Utama Film *Aku Kau dan KUA*

Tabel 3.2

No	Aktor	Pemeran
1	 <p>Nama : Eriska Rein TTL : Tangerang, 3 Juni 1994 Agama : Islam Pekerjaan : Aktris dan Model Instagram : eriskarein</p>	Uci
2		Rico

⁴⁰ Goal Encyclopedic, "Monty Tiwa", dalam http://m.transition.kunci.web.id/en3/2033-1923/Monty-Tiwa_113264_transition-kunci.html, diakses pada 12 Maret 2019, pukul 06.00 WIB.

	<p>Nama : Adipati Dolken TTL : Bandung, 19 Agustus 1991 Agama : Islam Pekerjaan : Aktor dan Model Instagram : adipatidolk</p>	
3	 <p>Nama : Nina Zatulini TTL : Jakarta, 22 November 1991 Agama : Islam Pekerjaan : Aktris, Model dan Bintang Iklan Instagram : ninazatulini22</p>	Fira
4	 <p>Nama : Deva Mahendra TTL : Makassar, 19 April 1990 Agama : Islam Pendidikan : Aktor, Presenter, Model, dan DJ Instagram : devamahendra</p>	Deon

5	 <p>Nama : Karina Nadila TTL : Jakarta, 21 Agustus 1992 Agama : Islam Pekerjaan : Aktris dan Model Instagram : karinadila8921</p>	Mona
6	 <p>Nama : Babe Cabiita TTL : Medan, 5 Juni 1989 Agama : Islam Pekerjaan : Pelawak dan Aktor Instagram : babecabiita</p>	Pepi

2. Aktor Pendukung Film *Aku Kau dan KUA*

Tabel 3.3

No	Aktor	Pemeran
1	Christian Sugiono	Suami Aida
2	Bianca Liza	Aida
3	Eza Gionino	Lando
4	Sheila Dara	Sepupu Fira
5	Rendy Kjaernett	Calon suami Mona
6	Fandy Christian	Jerry
7	Chika Jessica	Istri Jerry
8	Zahra Damariva	Susan
9	Tika Panggabean	Ibu Ratna
10	Ira Wibowo	Mama Fira
11	Tio Pakusadewo	Papa Aida
12	Dwi Sasono	Kak Emil
13	Widi Mulia Sunarya	Istri Kak Emil
14	Renata Kusmanto	Pacar Pepi
15	Epy Kusnandar	Penghulu I
16	Daan Aria	Penghulu II
17	Dimas Projosujadi	Penghulu III
18	Ivanka Suwandi	Mama Aida
19	Tuti Kembang Mentari	Ibu calon suami Mona
20	Dru P Sasono	Anak kak Emil I
21	Widuri Puteri	Anak kak Emil II
22	Arman Ar Raniri	Pelatih senam
23	Emmie Lemu	Ibu galau
24	Monalisa	Peserta senam I
25	Talitha	Peserta senam II
25	Novitha	Peserta senam III
27	Pavithra Ilma	Bayi Fira dan Deon
28	Diaz Vierdi Erwin	Kakak Uci
29	Ocha Echo	Penata rias
30	Soraya	Teman Aida I
31	Mentari	Teman Aida II
32	Meydina	Teman Aida III
33	Faisal	Bapak Uci